

Hannover 2015: Ford präsentiert „colognE-mobil“

Das Modellprojekt zur Elektromobilität "colognE-mobil - Elektromobilitätslösungen für NRW" ist auch auf der diesjährigen Hannover Messe (13.-17.4.2015) vertreten. Auf dem Gemeinschaftsstand des Landes Nordrhein-Westfalen in Halle 27 zeigt Ford den Fusion Energi sowie eine Ladestation des Kölner Energieversorgers Rhein-Energie. Die Universität Duisburg-Essen stellt einen Fahrsimulator vor, der nicht nur verschiedene Landschaften darstellen kann sondern auch unterschiedliche Antriebskonzepte berücksichtigt.

Das vom Bundesverkehrsministerium geförderte und durch die NOW GmbH koordinierte Projekt läuft noch bis Ende 2015. Im Rahmen des Projekts haben diese Wagen inzwischen 415 000 Kilometer zurückgelegt - davon alleine 290 000 Kilometer rein elektrisch. Der Partner Rhein-Energie hat das Netz an öffentlich zugänglichen Ladestationen inzwischen auf insgesamt 38 Standorte erweitert. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Ford "colognE-mobil"-Flotte.
